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旭川藤星高等学校 

２０２３年度 学校関係者評価シート（集計結果） 

          202４.5.13 

１ 実施時期 202４年４月３０日～5 月 8 日 

２ 実施方法 郵送にて学校関係者へ依頼しその結果を集計 

３ 評 価 者 【評価者】（保護者と教師の会会員）８名  【回答者】  5 名  【未回答】  3 名 

４ 評価結果 

【評価方法】＊( )内はポイント 

Ａ．十分に達成されている（４） Ｂ．達成されている（３） 

Ｃ．取り組まれているが成果が十分ではない（２） Ｄ．取り組みが不十分である（１） 

（１）教育理念や目的について 

評価 A 2 B 3 C ０ D ０ 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・授業中の様子は正直わかりませんが、クラス一丸となって何かを成し遂げる姿は素晴らし

いと思います。個々の役割を理解し、集団の中での自分たちの立場を学んでいると感じま

した。 

（２）本年度の重点目標や経営方針について 

評価 A 2 B 3 C 0 D ０ 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・コロナ禍で閉鎖されていた事が、徐々に解けたのを機に、教職員・保護者・支援者がもっと

情報共有する時間を設けると良いでしょう。学校の口コミは影響大。多方面から本校を

PR してもらいましょう。 

（３）多様な教育、特色ある教育に対する支援について 

評価 A 2 B 3 C ０ D ０ 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・生徒への教育講演会以外にも、教職員や保護者を対象とした講演会などもあって良いと思

います。 

（４）教育の成果について 

評価 A 2 B 3 C 0 D ０ 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・進路実績と校内評価から手応えを感じます。 

（５）教員研修など教員の資質向上への取組について 

評価 A 2 B 1 C 1 D ０ 平均 3.3 （未回答 1） 

（改善の方策やご意見） 

・人と常に接し、対話する仕事をされている教職員の方々へ、メンタルにまつわるケアをしっ

かりと。 
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（６）生徒募集活動について 

評価 A 2 B 3 C ０ D ０ 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・男子生徒が増えると良いですね。 

・中学生保護者への説明会で在校生以外にも卒業生の保護者にも体験談を語ってもらうの

はいかがでしょうか。 

（７）教育に関する環境について 

評価 A 2 B 3 C 0 D ０ 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・猛暑対策でエアコン完備はファインプレー。 

（８）保護者、住民への情報の公開や連携について 

評価 A 3 B 1 C 1 D 0 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

 

（９）学校の危機管理や法令順守について 

評価 A 3 B 1 C 1 D ０ 平均 3.4 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・災害時はもちろんですが、薬物や闇バイト等の指導。 

（10）社会貢献・地域貢献について 

評価 A 1 B 4 C 0 D ０ 平均 3.2 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・部活動単位でのゴミ拾いボランティアをしてはどうでしょうか。例えば、旭川夏まつり、食べ

マルシェ、永山屯田祭り 等。 

(11) その他、本校の取り組みに対する意見 

 ・教頭先生には幾度か申し上げてましたが、保護者と教職員の皆さんとの交流は必要不可欠。

互いに困りごとや相談事を気軽に話せる関係性を構築するべきと考えます。先生方もご面倒

でしょうが、学校のスポンサーは保護者も一部ですので、年に一度でも顔合わせの機会を望み

ます。 

 


